deportes

Resultados de la pasada jornada

Futbol: Granollers-Olot 1 1
Balonmano:

Granollers - Bressel 10-9 Granollers - Dakota 25-20

Partidos para hoy

 F_{utbol}

Vich, Granollers

FUTBOL

1, Granollers -Olot, 1

Pasó por el campo local el Olot que, como la mayoría de los equipos que han desfilado esta temporada, resultó un equipo con mucho nervio, entusiasmo y .. con muy poco fuibol de clase.

El Granollers, perd ó otra buena oportunidad de obtener todos los puntos, a pesar de la mejor voluntad de los que formaron el equipo. Si hemos de ser sinceros debemos remarcar que nos causó extrañeza la formación local con tantos jugadores eminentemente defensivos.

Y también nos extrañó que se dejaran imponer el ju-go sin ton ni son que practicaron los visitantes.

BALONCESTO

Victoria total y absoluta en Santa Coloma

En forme óptima empezó para el Greenollers la segunda vuelta de este campeonato de Cataluña. El pasado domingo, y en la nueva pista del C. B. Santa Coloma, el equipo blanco supo arrancar (nunca mejor expresada la frase), una meritísima victoria, y con ella dos valiosos puntos posietivos que mucho habrán de ayudarle en este « sprint » final hacia la clasificación para el ascenso. En realidad, toda esta segunda vuelta será, para nuestro equipo, una serie ininterrumpida de « finales » con sus ventajas de emoción y juego y sus inconvenientes de nervios y responsabilidad.

Sabido es que promocionan para el ascenso el primero y segundo clasificado, y si el equipo local quiere aspirar a uno de estos dos puestos, debe rendir el máximo (léase ganar) todos o casi todos los encuentros que le restan de la competición.

Aunque por un resultado un poco exis guo (32.37), el Granollers supo erigirse en vencedor el pasado domingo. Apresurémonos a decir que la victoria, aunque justa, llegó en forma clare, ya que en ningún momento del encuentro hubo sobre el terreno de juego otro equipo con serenidad. juego y eficacia capaces de alzarse con la victoria que el Granollers. Si a ello añadimos que el partido se jugó con las ausencias de Desquens y Mogas (este último por lesión sufrida el día del partido contra los componentes del destructor americano Des nébola) y que en consecuencia hubo de recurrirse a los hasta ahora suplentes Boet, Palou y Brichs, llegaremos a la conclusión de que el equipo ha llegado a este momento de jurgo en que por determinada cir cunstancia puede retirarse tranquilamente cualquier jugador de los considerados titu lares, y suplírlo con uno del « banquillo », sin que el rendimiento merme o baje en absoluto de calidad.

Se alineó a Cuní (12), Casas (10), Joné (4), Doménech (4), Bonany (7). Boet, Parlou y Brichs.

En segundos equipos, el Granollers. haciendo gala de una superioridad y serenidad reflejada claramente en el marcador, supo alzarse con la victoria por un claro 26-23. Igualmente, y en juveniles, venció la muchachada vallesana por un resultado de 18-24, que si lo comparamos con el resultado obtenido en la primera vuelta (10-10), dará clara idea de los progresos realizados por estos jóvenes muchachos.

Y hoy, a replicarle al Gaudí, que no hemos de olvidar ha sido uno de los pocos equipos que ha logrado vencer al Grano, llers en la primera vuelta.

BALONMANO

Jugadores granollerenses, a Portugal

Los jugadores granollerenses Font. Pregona, Fontdevila, Viaña y Garríga, se han desplazado con los demás jugadores que formarán el equipo de España, a Oporto, para jugar el encuentro contra la selección nacional de Portugal de la fase previa del Campeonato del Mundo.

Deseamos a todos ellos que realicen una actuación que les lleve por el camino de la victoria en este importante partido internacional, que debían jugar ayer, sábas do, por la noche.

Tanda de Conferencias - Ejercicios

La Obra de Ejercicios Parroquiales de Barcelona, atendiendo a nue merosas personas a quienes por sus muchas ocupaciones les era prácticamente imposible practicar Ejercie cios en completo retiro, instituyó esta modalidad de Conferencias ine tensivas durante una semana con la cena incluída a fin de facilitar el aprovechamiento de tiempo. Y así han tenido lugar en la Ciudad Condal y en otras ciudades importantes de nuestra provincia, tandas dedicadas a médicos, abogados, arquitectos, farmacéuticos, industriales del ramo textil, aparejadores, industriales de la construcción, etc., etc., con un éxito insospechado.

Ahora, en nuestra ciudad, y dirigidas por el eminente jesuíta Par dre Guillermo Nadal, del 12 al 17 del próximo diciembre, tendrá lugar la primera de estas tandas, a la que no dudamos seguirán otras.

Esta estará dedicada a profesiones liberales y clases directoras.



La historia de Ruth (2) Henry Koster (Coliseum-Astoria). Otra película basada en un tema bíblico, («El libro de Ruth », del Antiguo Testamento), naturalmente visto y plasmado en imágenes por la mentalidad norteamericana, que para ser fiel a la tradición ha buscado más la rentabilidad de la cinta, sin preocu arse demasiado de la fidelidad a los hechos históricos. Como en casi todas las producciones de este tipo cabe destacar la suntuosa presentación (especialmente, en su primera parte, totalmente imaginada) y el complicado montaje de la escenografía de la época, bastante bien cuidada por cierto. Cuenta con una buena fotografía, y, en general, de un acertado color. La interpretación, bastante ajustada. Aunque el asunto se centra principalmente en una historia de amor, la película tiene un carácter algo más emocionante e íntimo del habitual en este género, al surgir el drama de la tolerancia entre las razas y los pueblos, que sigue todavía vigente en nuestros días. Algunos defectos de forma v cierta complejidad del fondo temático, aconsejan un público por lo menos juvenil.

El conquistador de Texas (3-P) (Coliseum).

Aventuras de John Silver (1) (Astoria).

Crimen al atardecer (3) (Mundial).

La tirana (3-R) (Mundial).

Las mellizas y su rival (2) (Canigó).

Tres momentos de angustia (2) (Canigó).

Los hermanes Karamazow (4) (Principal)

Una muchachita de Valladolid (3) (Principal).

SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados Refrescos Batidos y Desayunos POLOS

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para Banquetes y Fiestas familiares